

Depuis de longue date, et sous la houlette de l'adjoint aux sports, Jean-Paul Bulgaridhès, l'Haltérophilie a trouvé son pays de cocagne.

Marie-Josèphe Fegue, chance de Médaille

C'est en 2008 que Venceslas Dabaya arrive en résidence avec à la clé, une Médaille d'Argent aux JO de Pékin dans la catégorie des - 68 kg. Depuis, il fait figure pour beaucoup de jeunes sportifs villeneuvois. Ses titres plaident pour lui : Champion d'Europe 2006 et 2007, Champion du Monde 2006, Vice-Champion aux JO de 2008, Vice-Champion d'Europe en 2012. Aujourd'hui, la nouvelle pépite de Villeneuve Loubet, Marie-Josèphe Fegue, est une chance sérieuse de Médaille pour la France, elle qui a décroché en 2022 à Tirana, un triple titre de Championne d'Europe.

Extension de l'enceinte Haltérophile et salle d'Arts Martiaux

Dans ce contexte, il n'est pas étonnant que la salle Monique Maurice, du nom d'une double championne du Monde d'Haltérophilie, ait été actée comme l'un des 17 centres de préparation aux JO. Pour répondre aux besoins de la compétition et permettre l'accueil des sportifs, des travaux d'extension ont été nécessaires au vu du cahier des charges d'un Centre de préparation aux Jeux de Paris 2024, labellisé par le Comité d'Organisation. Financé en partie par l'Agence Nationale des Sports, le Conseil Régional PACA et le Conseil départemental, cet équipement agrandi permettra, dans le futur, d'accueillir des athlètes du Centre International de la Francophonie labellisé par la Fédération Internationale d'Haltérophilie.

Inauguration le 17 décembre...

En décembre dernier, le 17, une partie de ces aménagements a été inaugurée en présence de Lionnel Luca, maire de Villeneuve Loubet, Caroline Roose, députée européenne, Marie Benassayag, vice-présidente du Conseil départemental et 1^{ère} adjointe, Jean-Paul Bulgaridhès, adjoint délégué aux Sports et membre du Comité National Olympique Sportif Français (CNOSF), Sylvie Marchand Présidente de l'ESVI Muscu Gym, Michel Raynaud, Président de la Fédération Française d'Haltérophilie, Carine Papy, Vice-Présidente du Conseil Départemental 06 en charge des Sports et de nombreux présidents de Clubs Sportifs Villeneuvois ainsi que des enfants de Monique Maurice, ancienne présidente du comité départemental d'Haltérophilie.

Villeneuve, 1^{er} club de France d'Haltérophilie !

Ce choix de la date du 17 décembre n'est pas le fruit du hasard, il correspond à la date anniversaire de la tragique disparition de cette grande dame de ce sport, qui a perdu la vie accidentellement en 2006. Cet agrandissement permettra aussi de créer une salle d'arts martiaux qui manquait à la commune. Grâce à cet effort, Villeneuve Loubet, terre de prédestination et de prédilection pour l'Haltérophilie, sera bien associée aux prochains JO de 2024. Normal pour le 1^{er} club de France avec 1100 licenciés et le 1^{er} par ses résultats sportifs !

Pascal Gaymard

[Signaler un abus](#)

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité